

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Pullach

An die
Gemeinde Pullach
Frau 1. Bürgermeisterin
Susanna Tausendfreund

Ortsverband Pullach

Fraktionsvorsitzender
Fabian Müller-Klug

fraktion@pullach-gruene.de

Pullach, 14. Oktober 2019

Antrag an den Gemeinderat:

Beitritt zur "Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Kommune in Bayern" (AGFK Bayern e.V.)

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die Gemeinde Pullach setzt sich zum Ziel „Fahrradfreundliche Kommune in Bayern“ sowie Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Kommune in Bayern (AGFK) e.V. zu werden.

Die Verwaltung wird damit beauftragt, als ersten Schritt dem Gemeinderat eine Aufstellung über den Sachstand zu den Aufnahmekriterien des AGFK Bayern e.V. aus Sicht der Gemeinde Pullach vorzulegen.

Begründung:

Bereits im Oktober 2014, als ein gleichlautender Beschlussvorschlag in den Gemeinderat eingebracht und leider mit 12:8 Stimmen abgelehnt wurde, waren wir der Überzeugung, dass die Gemeinde mit einer sicheren und nutzerfreundlichen Radverkehrsinfrastruktur einen wichtigen Beitrag zu Klimaschutz, Umweltschutz und Gesundheitsvorsorge leisten kann.

Inzwischen machen die Entwicklungen des Weltklimas eine Intensivierung der Bemühungen, CO2 zu reduzieren und eine zukunftsfähige Mobilität zu entwickeln, notwendig.

Der Zusammenschluss mit anderen Gemeinden, der über die AGFK ermöglicht wird, kann neue Impulse für die Gemeinde Pullach setzen und die Förderung einer radverkehrsfreundlichen Mobilitätskultur, den Ausbau von Radwegen und die Erhöhung der Sicherheit der Verkehrsteilnehmer voranbringen.

Wir bitten um Unterstützung dieses Antrags.

Mit freundlichen Grüßen

Fabian Müller-Klug
für die Fraktion der GRÜNEN im Gemeinderat Pullach